

El Canto de los Delfines



Numero 4, 2018

A mi tía Roselia le guardo mucho respeto

Ana Charro

A la persona que le guardo mucho respeto es a mi tía Roselia. Ella nos cuidó cuando estábamos chiquitos. Ella es hermana de mi mamá; es como una segunda madre para mí. Siempre me habla por mi bien. Cuando yo estaba chiquita, me acuerdo que mi tía siempre me compraba mis monitos, mi ropita y mis zapatitos para que yo me los pusiera.

Cuando yo necesito algo u ocupo cualquier cosa, siempre puedo contar con mi tía Roselia. Yo puedo confiar mucho en ella. Ahora que mi papá no está con nosotros, ella siempre nos dice: “Échenle ganas mi’jos; ya sé que su papá no está aquí, pero le deben de echar ganas para seguir adelante”. Mi tía siempre nos motiva. Yo respeto mucho a mi tía Roselia.

Sobre La Autora

Ana nació en Santa María, CA. Estudia el 11^o grado en la Preparatoria Santa María. Ha trabajado en los campos agrícolas con sus padres. Vive con su mamá y sus hermanos; a su papá lo deportó ICE. Ella se esfuerza para salir adelante ya que le gustaría ser policía para poder ayudar a sus papás.

